

# 生徒会プロローグ(9月第4週)

## 平成26年9月22日(月)

金曜日に各クラスに東中祭スローガン募集用紙が配布されました。土曜日・日曜日を使って考えてきた人も多いと思います。スローガンは東中生全員が同じ方向を向いて東中祭を作り上げるうえで、とても重要なものです。最高の東中祭になるようなスローガンを考えてきてください。御協力よろしくお願いします。

そして、今週の木曜日からは東中祭の準備の時間が設けられます。今週末には、1、2年生は地区新人大会、3年生は実力テストがあります。とても忙しくなると思いますが。何事にも一生懸命に取り組めると良いですね。そのために、まずは体調管理を行ってください。毎日の手洗い、うがいを習慣づけるだけでも予防ができるはずです。万全な体調で大会やテストに臨めるようにしましょう。

## 平成26年9月23日(火)

秋分の日

## 平成26年9月24日(水)

運動部の1、2年生は週末に地区新人大会を控えていますね。心や体の準備はできているでしょうか。支部大会で勝った人は、地区大会でも良い成績が残せるように、今日・明日の部活で調子が整えられるといいでしょう。また、レギュラーでない人や支部大会で負けてしまった人も、試合に出る仲間のために、しっかりとした態度で練習に取り組みましょう。

話は変わりますが、地区大会が終わった直後には、中間テストがあります。そして、10月末には東中祭もありますね。行事が目白押しで、とても忙しいと思いますが、それで生活リズムが崩れると病気になりやすくなってしまいます。どんなに忙しくても、休養はしっかりと取れるといいですね。

## 平成26年9月25日(木)

9月も半ばになり、秋らしくなってきました。体調管理は、できているでしょうか？

最近、風邪を引いている人や風邪気味の人が増えています。特に1・2年生は明日、新人戦になります。体調が万全な状態で試合に臨みましょう。

さて、今日の5時間には、部活動激励会があります。新しい部長から、新人戦にむけての抱負旧部長から、後輩に向けてのメッセージを発表してもらいます。しっかりとした態度で臨むようにしましょう。

そして、東中生としての自覚をもって大会に臨み悔いの残らないような試合ができるようにしましょう。

## 平成26年9月26日(金)

地区新人大会